



Bereits zum neunten Mal wurde der Musikverein Arnreit von Landeshauptmann Thomas Stelzer geehrt. Fotos: Land OÖ/Stinglmayr

## KONZERT- UND MARSCHWERTUNG

# Musiker holten Landesehrung ab

**BEZIRK ROHRBACH.** 40 Blasmusikkapellen aus Oberösterreich zeichnete Landeshauptmann Thomas Stelzer für ihre wiederholte erfolgreiche Teilnahme an Konzert- und Marschwertungen aus. Darunter waren auch vier Vereine aus dem Bezirk Rohrbach.

.....

Die Rohrbacher Musikkapellen sind dabei schon Wiederholungstäter: Bereits zum vierten Mal holte sich die Marktmusikkapelle Peilstein die Ehrung ab; die Altenfeldner

Musiker standen zum fünften Mal auf der Bühne; für den Musikverein Kirchberg war es die siebente Ehrung; und gar zum neunten Mal wurden die Musiker aus Arnreit für ihre erfolgreiche Teilnahme an den Konzert- und Marschwertungen des öö. Blasmusikverbandes geehrt. Für Landeshauptmann Stelzer sind die Blasmusikkapellen „eines der dichtesten Kulturnetzwerke in Oberösterreich“. Die Ehrung im Landhaus soll Ausdruck der Wertschätzung sein, aber auch Anerkennung und Dank für großartige Leistungen und hohe Qualität. ■



Siebte Ehrung für den Musikverein Kirchberg



Fünfte Ehrung für den Musikverein Altenfelden



Vierte Ehrung für den Musikverein Peilstein